

Kerschensteiner-Steurenthaler wird Zweite

Karin Kerschensteiner-Steurenthaler vom Mainzer Triathlonverein TCEC startete am vergangenen Sonntag beim 9. Short-Track-Triathlon in Griesheim. Für 400 Meter Schwimmen, 18 Kilometer Radfahren und fünf Kilometer Laufen benötigte sie 1:04:34 Stunden und wurde zweitschnellste Frau. Außerdem gewann sie ihre Altersklasse TW 30. „Als waschechte Bayerin freue ich mich besonders über das fünf Liter Fässchen Bier das ich für den zweiten Platz bekommen habe, scherzte sie, „und bei der Hitze kann man das auch gut gebrauchen“.

Ihr Vereinskollege Georg Schneider wurde in 59:38 Minuten Gesamt-15.

